

**POSTULAT** von Fredi Binder (SVP, Knonau)

betreffend            Unterhalt von Naturschutzobjekten

---

Der Regierungsrat wird ersucht, für den Unterhalt von Naturschutzobjekten und öffentlichen Gewässern auf eigene Unterhaltsequipen vermehrt zu verzichten und mit diesen Aufgaben Landwirte zu betrauen.

Fredi Binder

Begründung:

Für den Unterhalt der Naturschutzobjekte und den Unterhalt der öffentlichen Gewässer setzt der Kanton vielfach eigenes Personal ein. Diese Unterhaltsequipen benötigen einen entsprechenden Material- und Fahrzeugpark. Zudem sind die notwendigen Unterkünfte zur Verfügung zu stellen. Diese Unterhaltsarbeiten belasten den Kanton mit namhaften Kosten.

Diese Unterhaltsarbeiten könnten jedoch ebensogut von Landwirten ausgeführt werden. Die Landwirte verfügen über das notwendige Werkzeug und eine gute Ausbildung. Sie können lokal eingesetzt werden und müssen nur dann entlohnt werden, wenn tatsächlich Unterhaltsarbeiten anfallen.

Kosten für Löhne, Unterkünfte, Fahrzeuge und Werkzeuge könnten so spürbar reduziert werden.